

Arena Pública

NEGOCIOS

Despidos en medios alcanza a Radio Centro; descartan quiebra

A pesar de que se ha incrementado su nivel de deuda, analistas y calificadoras consideran que en el corto plazo no existen presiones financieras para Radio Centro.

22-01-2019 14:49 Por : Arena Pública

¿Por qué es importante? Radio Centro es la empresa líder en radiodifusión dentro del país y especialmente en el Valle de México donde cuenta con una participación de audiencia del 56.7%.

¿Qué ocurrió? El estado financiero de la radiodifusora se puso en duda con la publicación de un video dentro de una junta que se llevó a cabo con algunos titulares de programas en Grupo Radio Centro, con el que se adjuntó un comentario que señalaba que la empresa se había declarado en quiebra, a pesar de que esta información no se mencionaba en la grabación.

El dueño de Radio Centro, Francisco Aguirre Gómez declaró en respuesta que “la empresa se encuentra en un buen momento”.

Los detalles: Lo que sí está ocurriendo es un despido de trabajadores debido a una reconfiguración, lo que “incluye la contratación de nuevos talentos y la salida del aire de ciertos programas [...], rescindiendo los contratos de las personas que contribuían en la producción de los contenidos que salen del aire”, publicó la empresa en un comunicado.

Las cifras hablan: El último reporte por analistas independientes sobre Radio Centro fue con las cifras del segundo trimestre de 2018, en él, la empresa Bursamétrica comentó: “Se considera que la programación de los créditos vigentes no representa presión para la operación financiera y operativa”.

Esto debido a que hasta dicho trimestre, el total de los créditos vigentes de la radiodifusora representaban el 62% del pasivo total.

Estos comentarios fueron reiterados en diciembre de 2018 por la calificadora HR Ratings cuando ratificó la perspectiva estable de la empresa y comentó que observaba una “baja presión de la deuda en el corto plazo”.

¿Qué hay que ver? La estructura financiera de Grupo Radio Centro no es la misma que hace seis años.

En 2013 el capital contable de la compañía participaba con el 82% del activo total y el pasivo total con el 18%; en 2018 la configuración era de 52% en capital contra 48% del pasivo total.

Entre líneas: En el último informe trimestral presentado a la Bolsa Mexicana de Valores, con corte a septiembre de 2018, Radio Centro dio señales de un cambio en su programación.

Buscando “ajustar y dirigir el formato de cada una de sus estaciones de radio a segmentos demográficos concretos y bien definidos buscados por los anunciantes. Asegurándose de que sus programaciones permanezcan actualizadas y vigentes a fin de que reflejen las cambiantes tendencias y gustos de su auditorio”.

Y ahora ¿qué sigue? Los ajustes de la empresa tendrán un impacto en sus costos operativos, en donde sin duda será su plantilla laboral la más afectada, sobre todo los trabajadores de Radio Red AM/Formato 21